

## Journée de la résistance :

### Hommage à Georges Wodli et à tous les résistants à Strasbourg.



Rendre hommage aujourd'hui, d'une part aux martyrs de la résistance et héros de la libération de la France, c'est célébrer la victoire des peuples contre le nazisme.

Cet hommage est d'autant plus important en ce 70<sup>ème</sup> anniversaire de la défaite de l'axe fasciste, qu'il nous permet de revenir sur la propagande médiatique qui voudrait effacer les communistes de leur plus glorieuse bataille pour la liberté !

Cet hommage trouve aussi son importance en ces jours où le peuple ukrainien se voit pris d'assaut par les fascistes de Svoboda et de Pravy Sektor avec l'appui des Etats-Unis d'Amérique et de l'Union Européenne. Les fascistes d'Ukraine ont pris place dans le gouvernement, interdisant le communisme et ses symboles, la référence aux soldats soviétiques libérateurs du pays, interdisant même la commémoration de la Victoire de mai 1945.

Aujourd'hui, c'est en Ukraine que nos camarades poursuivent le combat antifasciste. Car contrairement à la propagande médiatique, il s'agit bien d'une lutte anti-fasciste.

Pour continuer le combat contre le fascisme, la guerre et le capitalisme, nous ne pouvons être amnésiques. Nous devons nous inspirer du courage de ceux qui nous ont précédés. Nous sommes des nains assis sur des épaules de géants.

Nous nous inclinons aujourd'hui devant l'héroïsme des francs tireurs et partisans, des résistants morts pour la libération de l'humanité du joug nazi.

**Honneur aux francs tireurs et partisans !**

**Honneur aux résistants !**

